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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

DES CLUBS DU 

DISTRICT HAUTE-GARONNE 

DE FOOTBALL 

 
Samedi 04 Décembre 2021 à l’Hôtel PALLADIA 

 
Conformément à la réglementation en vigueur, les travaux sont dirigés par Monsieur Jean-

Marc SENTEIN, Président du District Haute-Garonne de Football.  

 

Participent à cette Assemblée Générale : 

 

Clubs représentés : A.S.F.A. – A.S.P.T.T. GRAND TOULOUSE – AMICALE CD 31 – 

ANCIENS J.S. CARBONNE – ATHLETIC CLUB GARONA – AURIAC – AUSSONNE – 

AUTOBUS TOULOUSAIN – AUZIELLE LAUZERVILLE – AVIGNONET – BALMA – 

BAZIEGE – BEAUMONT SUR LEZE – BLAGNAC – BOULOC ST SAUVEUR CEPET – 

BOULOGNE PEGUILHAN – BRUGUIERES – C.O. COTEAUX – CANAL NORD – 

CANTON D'AURIGNAC – CANTON DE ST MARTORY – CARBONNE – CASTANET – 

CASTELGINEST – CASTELMAUROU VERFEIL – CASTELNAU D'ESTRETEFONDS – 

CAZERES – CLINIQUE PASTEUR – COLOMIERS – COMMINGES ST GAUDENS FOOT 

2014 – CORNEBARRIEU – CUGNAUX – E.F. DES 2M – E.F. SAVE GESSE – EAUNES 

LABARTHE – EDUCATION NATIONALE – ENCAUSSE SOUEICH GANTIES – 

ESCALQUENS – ESTADENS – F.C. AUTAN – F.C. MABROC – F.C. OUEST – 

FAVELLAS – FENOUILLET –  FONBEAUZARD – FONTENILLES – FRANQUEVIELLE 

– GAGNAC – GARDOUCH – GRENADE – HERSOISE – IBIS FUTSAL MARTRAIS – 

J.E.T. – J.F. CAGIRE – J.S. KINGDOM – J.S. PRADETTES – JUVENTUS DE PAPUS – LA 

CEPIERE – LA FAOURETTE – LABARTHE DE RIVIERE – LABEGE INTER F.C. – 

LAGARDELLE MIREMONT – LAMASQUERE – LANDORTHE ESTANCARBON – 

LAPEYROUSE ST GENIES ST LOUP – LARBOST OO – LAUNAC LARRA – 

LAUNAGUET – LAUNAGUET FUTSAL – LAURAGAIS – LAVERNOSE LHERM M. – 

LE FAUGA – LE FOUSSERET MONDAVEZAN – LEGUEVIN – L'ISLE EN DODON – 

LONGAGES – L'UNION SAINT JEAN – MERVILLE – MINIMES FOOTBALL CLUB 312 

– MIRAMONT – MONDONVILLE – MONTASTRUC DE SALIES – MONTASTRUC LA 

CONSEILLERE – MONTESPAN FIGAROL – MONTMAURIN – MURET AS – 

NAILLOUX – NOE – PLAISANCE DU TOUCH – PLAISANCE PIBRAC FUTSAL – 

POINTIS INARD – PORTET CARREFOUR RECEBEDOU – POUVOURVILLE – 

PYRENEES SUD COMMINGES FOOT – QUINT FONSEGRIVES – RAMONVILLE – 

RIEUMES F.C. SAVES 31 – RIEUX – ROQUES CONFLUENT L.S.P. – SAINT ARAILLE 

– SAINT HILAIRE – SAINT JORY – SAINT LYS – SAINT ORENS – SAINT PLANCARD 

– SAINT SIMON – SALEICH – SALIES MANE – SEILH – STE FOY DE PEYROLIERES 

– T.C.M.S. – T.F. COMPANS – T.F.C. – T.O.A.C – TOULOUSE METROPOLE F.C. – 

TOULOUSE METROPOLE FUTSAL – TOULOUSE MIRAIL – TOULOUSE 

MONTAUDRAN – TOULOUSE NORD – TOULOUSE U.S. – TOURNEFEUILLE – 

VALENTINE – VENERQUE LE VERNET – VILLEFRANCHE DE LAURAGAIS – 

VILLEMUR – VILLENEUVE LECUSSAN – VILLENEUVE TOLOSANE – VOLVESTRE. 
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Clubs représentés n’ayant pas votés (hors quorum) à la suite d’arrivée tardive ou 

problèmes de manipulations boitiers électroniques : BESSIERES BUZET – BRAX – C.O. 

COTEAUX – CADOURS – CALMONT – FC BOEHRINGER – FLOURENS DREMIL 

LAFAGE – FRONTON – REVEL. 

 

Clubs absents : AGAPE SC – AUTERIVE – AUTERIVE DETENTE F – BAGATELLE – 

BARBARIANS – BEAUPUY FOOT LOISIRS – BEAUZELLE – BERAT – BOSSOST – 

CHAUSSLAND – CINTEGABELLE – COMTES DE NEGRET FRONTON – E.F. VIELHA 

– ENTENTE DES 4 RIVIERES – ESCALQUENS FUTSAL – F.A. TOULOUSAIN – F.C. 

BOOSTER – FENOUILLET FUTSAL – FONSORBES – FOOT LOISIR POTES – GAILLAC 

TOULZA – GIROU – GRAGNAGUE – GRATENTOUR – LA GRINTA – LA JAC 

FOOTBALL – LABASTIDETTE – LOS GRINGOS – LUCHON CIERP GAUD – LUSSAN 

ADEILHAC – MAHORAIS DE TOULOUSE – MONTBERNARD – MURET RC – O.R.T.F. 

France 3 – PIBRAC – POMPIERS AUTERIVE – POSITIVE VIBRATION – PUYMAURIN 

– RANGUEIL – REAL BARRIO OCCITAN – RODEO – ROUFFIAC TOLOSAN – SAINT 

ALBAN AUCAMVILLE – SAINT GENIES FUTSAL – SEYSSES FROUZINS – STEF 

FUTSAL – T.A.C. – T.O.A.C. LOISIRS – TAOUPATS DE DAUX – TOULOUSE 

FOOTBALL SUD – TOULOUSE LARDENNE – UNION DES JEUNES SPORTIFS 31 – 

VILLAUDRIC – VILLENEUVE FUTSAL CLUB – VILLENOUVELLE. 

 

 

Procédure électronique d’émargement et contrôle des pouvoirs  

 

Après présentation de la nouvelle procédure d’émargement et de l’utilisation des boitiers 

électroniques, le Secrétaire Général, Patrick MARSENGO annonce le nombre de clubs et le 

nombre de voix représentés : 

• Nombre de clubs convoqués : 191 

• Nombre de voix représentées : 590  

• Nombre de clubs présents ou représentés : 127 

• Nombre de voix représentées : 433 

*Quorum établi sur l’ensemble des votes électroniques 

Le quorum étant atteint, l'Assemblée Générale peut délibérer conformément aux statuts. 

Le Secrétaire Général remercie les Présidentes, Présidents, Représentants de club, invitées et 

partenaires d’être venus nombreux ce samedi matin dans cette magnifique salle de l’Hôtel 

PALLADIA pour notre 1ère Assemblée Générale en présentiel. 

Il donne ensuite la parole au Président du District Haute-Garonne de football, Jean-Marc 

SENTEIN pour l’ouverture de cette Assemblée Générale d’hiver. 

« Mesdames et Messieurs les responsables de clubs, 

Je tenais tout d’abord, avant de débuter notre Assemblée, remercier Monsieur MIATO du 

PALLADIA, passionné de sport et de Football en particulier, pour nous avoir permis 

d’organiser à moindre frais notre Assemblée Générale dans ce magnifique lieu. 
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Maintenant, je vais vous demander d’avoir une pensée pour les nombreux licenciés ou proches 

qui nous ont quitté en 2020 et 2021 avec une crise sanitaire qui n’a fait qu’accentuer ces 

disparitions. 

Exceptionnellement, merci de vous lever et d’applaudir ces hommes et ces femmes qui ont tant 

servi notre football. 

Cette Assemblée Générale d’hiver est traditionnellement consacrée aux finances et c’est ma 1ère 

en présentiel. Sincèrement ça fait du bien de se retrouver, de vous rencontrer. Mais, elle est 

aussi très particulière puisqu’avec mon comité on souhaitait la consacrer à Maurice DESSENS, 

qui depuis tant d’années a été un des fidèles serviteurs du Football dans le Comminges et pour 

toute la Haute-Garonne. Il a aussi su me convaincre, il y a plus d’un an, à me lancer dans cette 

aventure, prendre sa succession et je vous confirme que c’est loin d’être évident, surtout lorsque 

vous travaillez. 

Les responsabilités et les défis sont nombreux pour ce District de près de 40 000 licenciés et 

plus de 200 clubs de Football. Votre équipe que vous avez élu il y a un an, accompagné par des 

salariés de grande qualité n’a pas chômé. Nous avons vraiment mouillé le maillot, avec eux, 

pour permettre d’accompagner ce « RETOURAUFOOT » tant attendu, mais surtout respecter 

nos engagements qui sont d’être au service de tous les clubs de ce grand territoire. 

En effet, communiquer, protéger et aider les 3 piliers du football Amateur que sont les arbitres, 

les éducateurs et les responsables de clubs vont guider notre mandature et nos actions. Le dire 

c’est bien, mais le faire c’est mieux et malgré la Covid nous avons déjà mis en place de 

nombreuses actions : 

• Des « Café foot 31 » pour échanger sur diverses thématiques, 

• L’attribution, avec critères, de 100 services civiques aux clubs (80 auparavant) grâce à 

un effort important de l’Etat, 

• Un partenariat unique avec Win Sport School qui a permis de créer plus de 20 contrats 

d’apprentissage avec nos clubs, 

• Un contrat exceptionnel avec l’équipementier O’Sport, destiné à toutes les tailles de 

clubs, 

• Des actions de sensibilisation sur les violences avec l’association « Le Colosse aux 

pieds d’argile », mais aussi une première rencontre arbitres de D1/D2 et entraineurs 

pour mieux se comprendre, échanger, 

• Des partenariats de grande qualité renouvelés pour nos jeunes comme celui du Crédit 

Agricole, 

• Enfin, la réactivation d’un label unique en France sur les valeurs du Football avec notre 

fidèle partenaire qu’est le Conseil Départemental.  

Mais on doit aller plus loin pour vous aider car le responsable de club que vous êtes, très souvent 

« couteau suisse » dans le club est trop seul pour défendre ces fameuses valeurs du football que 

sont le respect, la tolérance, la solidarité, l’éducation ou le lien social, voir pour combattre toutes 

les formes de violence ou défendre la laïcité ou l’inclusion de tous. 
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C’est pour cela qu’une instance de proximité comme le District Haute-Garonne doit être à vos 

côtés tout comme la Fédération Française de Football, la Ligue de Football Amateur, le Conseil 

Régional et Départemental sans oublier l’Etat car c’est ensemble qu’on va réussir ! Merci à eux 

de continuer à nous soutenir. 

Vous le savez, cette crise sanitaire a d’ailleurs amplifié ce besoin de moyens financiers, mais 

surtout humains car de nombreux fidèles bénévoles ont arrêtés et relancer le débat sur le statut 

du bénévole est une priorité nationale selon moi. En effet, trop de famille utilisent nos clubs 

comme un prestataire de service, parfois une garderie voire un « drive foot » sans un seul mot 

de remerciement, donc soit on leur fait payer bien plus cher ce service, soit des clubs et surtout 

des bénévoles vont continuer à disparaître et le prix à payer par l’Etat ou les collectivités sera 

plus important.  

Mais ce Retour au foot a connu aussi de belles surprises pour notre District avec une 

augmentation significative du nombre de licenciés et un bilan financier positif comme vous le 

présentera notre trésorière. 

A ce sujet, le Comité de direction du District a décidé de redistribuer tout de suite aux clubs à 

l’issu de cette Assemblée Générale ce léger excédent tout en maintenant aussi les bons de 

formation de 25 euros (en plus de celui de la Fédération Française de Football). L’opération « 1 

euro/licencié » est donc renouvelée cette année au profit de votre compte soit près de 40 000 

euros reversés. 

Vous l’avez compris, nos diverses actions sont concrètes et en direction de tous les clubs du 

département, mais c’est aussi grâce à nos partenaires institutionnels, la Fédération Française de 

Football, la Ligue de Football d’Occitanie et nos partenaires privés qu’on peut réellement vous 

aider. 

Je dis les choses comme je les ressens, en faisant passer quelques messages et sincèrement un 

grand merci à eux, à tout le comité et aux salariés du district mais surtout à vous dirigeants 

responsables de clubs de football de soutenir notre passion commune que représente le 

football…et je pense qu’on a le droit de s’applaudir !  

Avant de laisser la parole à notre Secrétaire Général et notre Trésorière Générale, je propose à 

nos invités à me rejoindre sur le podium ». 

 

Le Président invite sur le podium et donne la parole à nos invités. 

1- M. Arnaud DALLA PRIA, Président de la Ligue de Football d’Occitanie 

« Plus gros District de la Ligue, je ne peux que me féliciter de l'engagement et l'investissement 

des bénévoles de ce District mais aussi des dirigeants des clubs présents ce matin. Parmi les 

nombreuses actions, certaines sont communes comme celui de combattre toutes les formes 

d'incivilités et continuer à jouer notre rôle "sociétal" auprès de nos licenciés. 

Je sais pouvoir compter sur vous 

Pour y arriver en menant simultanément des actions communes et merci à tous les acteurs 

présents d'aider le football » 
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2- Mme Line MALRIC, Conseillère Départementale en charge des sports et associations  

 « Le Conseil Départemental de la Haute-Garonne est un partenaire fidèle du District de 

Football de la Haute-Garonne et ce partenariat se fait au travers des aides pour les écoles de 

sports, mais aussi désormais avec nouveau label départemental. 

Un label ou le volet éducatif, social, sportif... des clubs de football est mis à l'honneur. Le 

Conseil Départemental de la Haute-Garonne souhaite le valoriser avec le District sur tout le 

territoire. 

Je remercie le District pour tout le travail réalisé auprès des 40 000 licenciés et l'investissement 

des bénévoles des associations si essentiels pour nos jeunes et notre société. Le Conseil 

Départemental de la Haute-Garonne accompagne les clubs avec un fond association spécifique 

pour les aider durant cette crise sanitaire et sera toujours à leurs côtés ainsi que du district. » 

 

3- M. Christophe DELAHAYE, Conseiller Régional et élu à la commission Sports 

« Le Conseil Régional à l'instar du département a aussi aidé le monde associatif durant cette 

crise avec des fonds associatifs importants et continuera au travers d'autres aides à le soutenir. 

Le rôle de ce grand District est essentiel tant sur l'aspect éducatif, que social ou sportif et le 

football amateur en ce sens donne l'exemple au travers du PEF (Programme Educatif Fédéral). 

La région Occitanie sera toujours aux côtés des clubs, de son territoire. » 

 

4- M. Frédéric LORIN accompagné de Jaques ROISIN, Représentants de l'Etat à la 

Délégation Régionale Académique à la Jeunesse, à l’Engagement et aux Sports (DRAJES) 

« Ce Comité départemental, qu'est le District de Football de haute Garonne, effectue un travail 

remarquable. 

L’Etat au travers des services civiques (100 pour ce district), mais aussi avec d'autres 

dispositifs, participe pleinement à l'accompagnement. 

La collaboration et le travail réalisé dans les écoles, auprès des clubs avec divers dispositifs 

cités précédemment (labels divers, PEF...) sont une chance pour nos jeunes et l'Etat sera 

toujours à vos côtés. » 

 

Ouverture des travaux de l’Assemblée générale 

Le Secrétaire Général remercie nos invités et passe au vote de l’approbation du Procès-verbal 

de l’Assemblée Générale du 25 Juin 2021 : 

Le Procès-verbal de l’Assemblée Générale du 25 juin 2021 est adopté à la majorité. 

- Pour 92% 

- Contre 1% 

- Abstention 7% 
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Le Secrétaire Général invite Mme Geneviève REAVAILLE, Trésorière Générale du District 

Haute-Garonne de Football à présenter le rapport financier au 30 Juin 2021. 

L’exercice 2020/2021, qui s’étend sur 12 mois du 01/07/20 au 30/06/21, a été largement 

impacté par la situation sanitaire liée à la COVID-19 et à l’arrêt de l’activité dès le mois de 

novembre 2020 qui rend le comparatif avec les exercices antérieurs (déjà impacté) impossible. 

La partie bilan représente la situation patrimoniale du District Haute Garonne, il s’élève à 

1 045 190 €. Il est à noter, au passif, la disparition des dettes financières puisque le District est 

arrivé au terme de ses emprunts immobiliers sur l’exercice précédent. 

Les charges s’élèvent à 715 393 €. La baisse de 223 K€ comprend notamment : 

- 75 K€ de baisse de cotisation URSSAF (exonération chômage partiel) 

- 74 K€ d’aide aux clubs 2019/2020 non reconduit sur la saison 2020/2021  

- 35 K€ de baisse des déplacements salariés, bénévoles et abandons de frais 

- 11 K€ de baisse du poste mission réception (avec notamment la dématérialisation 

des AG) 

- 25 K€ de baisse sur frais de stage (éducateurs, arbitres, détections) 

Les charges de personnel ne sont pas revenues au niveau d’avant crise sanitaire du fait des 

mesures de chômage partiel et ce malgré la décision de prolonger le maintien à 100 % de la 

rémunération des salariés.  

L’arrêt prématuré de la saison impacte très largement bon nombre de postes de charge 

puisqu’un grand nombre de manifestation n’ont pas pu se dérouler (Planète Foot, journée des 

finales, AG, rassemblement féminin, …) 

Les produits représentent 774 626 €. La baisse des produits de 243 K€ atténuée fortement par 

une aide aux paiements des cotisations sociales (URSSAF) de 53 K€ intervenue tardivement 

dans l’exercice : 

- Baisse de la Discipline et frais de dossier de 103 K€  

- Baisse des engagements de 95 K€ (décision du CODIR du 10/04/2021) 

- Baisse des abandons de frais de 24 K€ 

- Baisse de participation stage et mise à disposition de 13 K€ 

A noter, la continuité du soutien de nos partenaires privés et de nos financeurs publics malgré 

l’arrêt de notre activité dans cette période de crise sanitaire. 

Le résultat est donc positif de 59 233 €. L’exercice 2020/2021 reste excédentaire grâce au 

soutien sans faille de l’Etat (indemnités de chômage partiel et diminution des cotisations 

sociales), du Conseil Départemental et de nos partenaires majeurs. 

Le résultat de l’exercice correspond à l’aide aux paiements des cotisations sociales de 53 K€ 

annoncée tardivement dans la saison ce qui n’a pas permis au District d’anticiper une éventuelle 

aide aux clubs 

Aucun évènement majeur n’est intervenu depuis la clôture de l’exercice au 30 juin 2021. 

La Trésorière Générale passe la parole à Arnaud PUJOL, commissaire aux comptes, pour la 

présentation de son rapport.  
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Il rappelle les missions qui lui sont confiées et les méthodes de contrôles employées pour mener 

à bien ces missions. Sans faire la lecture exhaustive du rapport, il certifie sans réserve que les 

comptes annuels sont réguliers, sincères et donne une image fidèle du résultat et des opérations 

de l’exercice écoulé ainsi que de la situation financière et patrimoniale du District. Il certifie 

n’avoir aucune observation à formuler ni sur les comptes ni sur les conventions réglementées 

et invite les clubs à approuver les comptes présentés. 

Après discussion et vote, le rapport financier au 30 juin 2021 est approuvé à la majorité 

- Pour 90% 

- Contre 3% 

- Abstention 7% 

Le vote pour l’affectation du résultat proposée en report à nouveau du fond associatif est 

lui aussi adopté à la majorité. 

- Pour 95% 

- Contre 2% 

- Abstention 3% 

 

Hommage à M. Maurice DESSENS  

Le Président, accompagné de son bureau et des salariés invite son prédécesseur, Maurice 

DESSENS à le rejoindre sur le podium, afin de le remercier pour son investissement depuis de 

longues années au sein de la famille du football. 

Ses proches sont aussi conviés pour partager différents présents offerts par le District Haute-

Garonne de football et la Fédération Française de Football. 

 

Questions diverses :  

En l’absence de question, le Secrétaire Général clôture l’Assemblée Générale. 

 

 

 

         Le Président,                                      Le Secrétaire Général, 

   Jean-Marc SENTEIN             Patrick MARSENGO 

 

 

 

 


